

Textile Kultur Haslach plant einen „ganz normalen Sommer“

Man hofft auf pandemisch bessere Zeiten und will auch den internationalen Webermarkt in Haslach abhalten

HASLACH. Der Sommer ist noch weit weg, aber die Textile Kultur Haslach präsentiert schon jetzt das Kursprogramm und lädt ein, schon jetzt darin zu schmökern.

Zwischen 11. und 29. Juli wird wieder ein umfangreiches Kursprogramm angeboten. Es reicht vom Flechten von Rundkörben bis zur Nadelmalerei. Man kann das Nähen eines Kimonos erlernen

oder sich im Stricken von Perlenbeuteln versuchen.

Experimentierwerkstatt

Parallel zur dritten Kurswoche, zwischen 25. bis 29. Juli, wird heuer auch wieder eine Experimentierwerkstatt angeboten. Designer, Handweber oder Künstler haben dabei die Möglichkeit, auf einer großen, elektronisch gesteuerten

Jacquardwebmaschine im Textilen Zentrum Haslach unter professioneller Betreuung ihre eigenen Ideen an der Schnittstelle zwischen Gestaltung, Handwerk und Technik zu verwirklichen.

Webermarkt soll stattfinden

Natürlich sind auch der internationale Webermarkt sowie die Material- und Garnmesse „Faserzone“ für



Buntes Programm

(vowe)

23. und 24. Juli geplant. „Nun hoffen wir fest, dass sich die nächsten Monate gut entwickeln, alle Planungen Realität werden können und das gemeinsame Arbeiten und der direkte Austausch wieder halbwegs unbeschwert möglich sein werden“, sagen die Organisatoren.

Nähere Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung unter www.textile-kultur-haslach.at